



CERTIFIÉ PAR FCBA

SAWN TIMBER

# CERTIFICADO DE CALIDAD

La Empresa : **FUSTES SEBASTIA S.L**  
CARRETERA C13 KM 133  
25594 RIALP LLEIDA – ESPANA

Titular N° : **131**

Especie(s)	Clase(s) resistentes	Clases de calidad visual	Humedad
Douglas ; Pino silvestre; Abeto	ST II / C24 ST II / C18		Madera recién aserrada ; seca

### Características certificadas :

- ✓ Clasificación de calidad visual de la madera aserrada para el uso no estructural,
- ✓ Clasificación de calidad visual de la madera aserrada para el uso estructural,
- ✓ Dimensiones finales con las tolerancias asociadas,
- ✓ Porcentaje de humedad (Opcional)

**Condiciones particulares :** Ninguna

**Opción facultativa certificada :** Ninguna



FCBA atteste de la conformité du produit décrit ci-dessus, dans les conditions prévues par les règles générales de la marque CTB et du référentiel de la marque CTB Sawn Timber.

Ces documents dans leur version en vigueur ainsi que la liste des entreprises et produits sous certification sont disponibles sur les sites Internet : [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

Ce certificat est fondé sur un contrôle permanent et ne peut préjuger d'évolutions ou de décisions qui seraient prises en cours d'année.

Seuls les produits portant le logo de la marque peuvent se prévaloir du présent certificat

FCBA attests the conformity of the product described above, under the requirements provided by the general rules of the CTB mark and the reference document of the CTB Sawn Timber mark.

The latest updates of these documents as well as the list of the certification holders and certified products are available on the websites: [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

This certificate is based on constant supervision and cannot take into account the evolutions or decisions take during the year. This certificate only applies to products labelled with the Trade Mark logo.



INSTITUT  
TECHNOLOGIQUE

Siège Social  
10, rue Galilée  
77420 Champs-sur-Marne  
Tél. +33(0)1 72 84 97 84  
[www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

Numéro de certificado : 0070/2019  
Anula y reemplaza : Ninguna  
Fecha de emisión : 01 01 2019  
Válido hasta el : 31 12 2019  
Numero de paginas : 1

El Director de certificación  
**Alain HOCQUET**